

## Kapolres Sukabumi Bagikan Bingkisan Lebaran kepada Ustad, Purnawirawan dan Warakawuri

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Apr 20, 2023 - 10:19



*Kapolres Sukabumi Bagikan Bingkisan Lebaran kepada Ustad, Purnawirawan dan Warakawuri*

Para ustad, Purnawirawan Polri dan Warakawuri mendapatkan bingkisan dari Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, yang diserahkan secara simbolis oleh Kapolres Sukabumi bertempat diruang Lobby Mapolres Sukabumi Jalan Jajaway Kecamatan Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi, Kamis (20/04/23).

Kapolres Sukabumi mengatakan, pemberian bingkisan lebaran itu, merupakan bentuk kepedulian Polres Sukabumi kepada para senior dan sesepuh Polri serta sebagai bentuk ucapan terimakasih Polres Sukabumi kepada para Ustad yang selama ini ikut membina akhlak dan mental anggota Polres Sukabumi.

“ Dihadari raya lebaran ini tentunya kami sebagai junior ingin berbagi kebahagiaan dengan para senior kami, para purnawiraan Polri dan Warakawurinya serta sebagai ucapan terimakasih kepada para ustad yang selama ini ikut aktif melakukan pembinaan melalui ceramah rohani kepada anggota Polres Sukabumi,” Ucap AKBP Maruly Pardede kepada tim liputan Humas Polres Sukabumi.

Menurut Maruly, yang hadir langsung di Mapolres Sukabumi hanya perwakilan saja, sedangkan untuk yang tidak hadir akan diantar ke rumahnya masing-masing oleh anggota Polres Sukabumi.

“ Kalau kita minta hadir disini semua kasian juga, karena banyak diantara para purna itu sudah berusia lanjut, maka biar nanti anggota yang mengantarkan bingkisannya,” Tutup Maruly.

Salah satu perwakilan Purnawirawan yang hadir Iptu (purn) Adam, mengucapkan terimakasih dan rasa syukurnya terhadap perhatian dan kepedulian dari Polres Sukabumi khususnya kepada Kapolres Sukabumi yang masih peduli kepada pensiunan seperti dirinya.

“ Alhamdulillah saya masih mendapat perhatian dari Bapak Kapolres Sukabumi, mewakili para purnawirawan saya ucapkan terimakasih,” ungkapnya.